

NUEVO TÍTULO PARA LA
SELECCIÓN ESPAÑOLA



Se impone en la final
a Francia en la primera
edición de la Liga
de Naciones P33

Una sentencia europea puede consolidar la plaza de unos 4.000 interinos malagueños

La UE cree que convertirlos en fijos puede resolver el abuso de la temporalidad de las administraciones

Son como mínimo 4.000 personas pendientes de que su situación laboral en la Administración mejore para pasar de eventual o interina

a fija en la provincia. A todos ellos, se les han abierto expectativas de ser fijos -funcionarios a todos los efectos- tras la sentencia del

Tribunal de Justicia de la Unión Europea que a raíz de casos que se le han trasladado denuncia el abuso de la temporalidad del sector

público español, ante lo que la cura puede ser la fijeza. De hecho, en Madrid, un tribunal ya ha fallado a favor de una trabajadora. P2



Todos los
galardonados en el
Día de Andalucía, con
Juanma Moreno.
FRANCISCO J. OLMO

Moreno reivindica el cambio y convoca a exigir igualdad de trato para Andalucía

Galardones 28F. En un multitudinario acto en el que la representación malagueña conmovió, el presidente de la Junta aseguró que la Comunidad va por el buen camino gracias al esfuerzo de la sociedad y la estabilidad política P20

Ábalos garantiza no tirar de «ninguna manta», pero deja expuesto a Cerdán

En un bronco pleno en el Congreso, Feijóo tira ya por elevación contra Sánchez por el 'caso Koldo': «Usted lo sabía y lo tapó»

Ábalos y el 'caso Koldo' centraron ayer un bronco pleno en el Congreso con reproches entre Sánchez y Feijóo en el que se volvió a la corrupción como arma arrojadiza y el «tú más». P24

Juan Antonio Vigar Director del Festival de Málaga
«Tantas películas no devalúan el festival, todo lo contrario»

Afronta la nueva edición que se abre mañana con grandes nombres y defiende el récord de filmes seleccionados



Mañana comienza la 27.ª edición del Festival de Málaga. Juan Antonio Vigar desvela las claves del nuevo certamen y cómo lo afronta. P36

Encuentran el cadáver del hombre que salió a hacer pádel surf en Benajafé

Salvamento Marítimo ha localizado el cuerpo sin vida del hombre de 53 años que estaba desaparecido tras salir a practicar pádel surf el pasado martes en la zona de Benajafé. P6

MÁS TEMAS
Fallece un hombre en Frigiliana tras caerle una palmera encima
Se trata de un residente francés de 69 años que ayudaba a una vecina P6

Éxito de una empresa de fotónica de la UMA para captar inversores
Creada hace menos de un año, ha conseguido casi tres millones de un fondo P3